

Die Reform der Bundesverfassung aus der Sicht der Vereinigung Rechtsstaat

**Festschrift zum fünfzigjährigen Bestehen der
Vereinigung für Rechtsstaat und Individualrechte**



Schulthess Polygraphischer Verlag Zürich 1996

Inhaltsverzeichnis

	Seite
Braucht der Rechtsstaat eine Lobby?	5
Die Vereinigung Rechtsstaat 50 Jahre nach ihrer Gründung <i>von Prof. Dr. iur. Georg Müller, Zürich/Untererlinsbach</i> Präsident der Vereinigung	
Der Entwurf zu einer neuen Bundesverfassung: Abbild oder Trugbild?	9
Hintergründe, Chancen und Risiken der Nachführung <i>von Prof. Dr. iur. lic. oec. Heinrich Koller, Bern/Basel</i> Direktor des Bundesamtes für Justiz Mitglied der Vereinigung	
Überlegungen zum „Verfassungsentwurf“ des Bundesrates vom Juni 1995	17
<i>von Prof. Dr. iur. Jörg Paul Müller, Bern</i> Vorstandsmitglied der Vereinigung	
Warum eine Reform der Volksrechte?	23
<i>von Ständerat Prof. Dr. iur. René A. Rhinow, Basel</i> Vorstandsmitglied der Vereinigung	
Kritische Bemerkungen zur vorgeschlagenen Reform des Staatsvertragsreferendums	31
<i>von Prof. Dr. iur. Dr. h. c. Dietrich Schindler, Zollikon</i> Vorstandsmitglied der Vereinigung	
Totalrevision der Bundesverfassung - kein Fall für alles oder nichts	41
<i>von Dr. iur. Claudia Schoch, Zürich</i> Redaktorin der Neuen Zürcher Zeitung Vizepräsidentin der Vereinigung	
Kann der Verfassungsentwurf 1995 die EMRK legitimieren?	47
<i>von lic. iur. Andreas Reller, Zürich</i> Assistent am Institut für Völkerrecht und ausländisches Verfassungsrecht der Universität Zürich Mitglied der Vereinigung	
Vernehmlassung zum Projekt einer Reform der Bundesverfassung	73
<i>von Dr. iur. Jürg Rieben, Fürsprecher, Bern</i> Vorstandsmitglied und wissenschaftlicher Mitarbeiter der Vereinigung	
Verzeichnis des Vorstandes	101